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Racine Daily Journal - Wednesday, May 1, 1889 
MATRIMONIAL.  SECOR - GROMM 
At three o'clock this afternoon occurred the wedding nuptials of Miss Louise Secor 
daughter of Mr. and Mrs. M. M. Secor, of this city, and Mr. F. W. Gromm, of Denver, 
Colorado, Rev. R. G. Spafford officiating. Fifty invitations had been sent out and were 
responded to, many of the guests being from abroad. The parlors were profusely 
decorated with choice flowers and rare plants and the air was perfumed by their 
fragrance. Miss Carrie Baumann acted as bridesmaid, while Mr. Frank Baumann was 
the groom's best man. The bride looked the picture of lovliness and was attired in a 
handsome dress of cream silk trimmed with pearls, with diamonds and flowers for 
ornaments, while the groom wore the conventional black. 
Immediately after the ceremony a reception was held and a wedding dinner served. 
At seven o'clock this evening Mr. and Mrs. Gromm will leave for an extended 
wedding tour through the South, after which they will go to Denver their future home. 
 
The newly wedded pair were the recipients of many handsome and costly presents. 
Miss Secor was one of Racine's most estimable young ladies; endowed with a sunny 
disposition, a loving nature and possessed of rare attainments. She was a favorite 
with all who knew her and who join in wishing her many happy and joyous years in 
her new life. The groom is a prominent business man of Denver, Col., and reputed to 
be quite wealthy 
 

Racine Daily Journal – Mittwoch, 1. Mai 1889 
Rubrik Ehesachen, SECOR – GROMM 
  
Heute um 15.00 Uhr fand die Vermählung von Miss Louise Secor, Tochter von Mr 
und Mrs M.M. Secor aus Racine, mit Mr. F.W. Gromm aus Denver statt, Traupfarrer 
war Reverenc R.G. Spafford. 50 Einladungen waren versandt und beantwortet 
worden, viele der Gäste kamen von weiter weg. Die Salons waren verschwenderisch 
mit ausgesuchten Blumen und seltenen Pflanzen geschmückt und verströmten einen 
betörenden Duft. Miss Carrie Baumann war die Trauzeugin der Braut und Mr Frank 
Baumann der Trauzeuge des Bräutigams. Die Braut war ein (Sinn-)Bild der 
Lieblichkeit und trug ein Kleid aus cremefarbener Seide, bestickt mit Perlen, 
Diamanten und Blumenornamenten, während der Bräutigam in konventionellem 
Schwarz gekleidet war. 
Direkt nach der Trauung fand ein Empfang statt und das Hochzeitsdinner wurde 
serviert. Um 19.00 Uhr werden die frischvermählten Mr und Mrs Gromm auf eine 
ausgedehnte Hochzeitsreise in den Süden gehen, um im Anschluss nach Denver, 
ihrem zukünftigen Heimatort zu ziehen. 
Die jungen Eheleute waren die Empfänger vieler schöner und teurer 
Hochzeitsgeschenke. Miss Secor war eine von Racines meistgeschätzten jungen 
Frauen; von der Natur mit einem sonnigen Gemüt und einem liebevollen Charakter 
begünstigt, außerdem besaß sie seltene Kenntnisse. Sie war sehr beliebt bei allen 
die sie kannten und die sich den Glückwünschen für viele glückliche und zufriedene 
Jahre in ihrem neuen Leben anschließen. Vom Bräutigam weiß man, dass er ein 
bekannter Geschäftsmann aus Denver, Colorado ist, dem nachgesagt wird, dass er 
ziemlich wohlhabend ist. 

 


